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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的不足，将曾经的人生经历和感悟记录
下来，也便于保存一份美好的回忆。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

会计实训的心得篇一

会计这种职业，在理论研究方面，并不需要多少人，需要的是实际操作好、专业技能强的人才。
尤其作为职业院校学生，技能是我们的立足之本，所以上好会计实训课尤为重要。

从一开始的做会计分录，到填写记账凭证，然后登记账簿，再是结帐，对账，编制报表，装订等
一系列繁琐的工作，由几个人来完成，其中的酸甜苦辣，只有经历过了，才正真的了解到什么是
会计。原来会计工作并没有想象中的那么简单，那么轻闲。

会计实训的上课方式，让我觉得很有趣，是三个人一组分岗位进行，有出纳岗位，有综合会计岗
位和主管岗位。我做的是主管岗位，在小组内全面负责财务工作，会计稽核，负责科目汇总表的
编制，总账的登记，会计报表的编制，以及帮助组员进行工作。

上会计实训课，要有“上学如上班，上课如上岗”的意识。“精于计算，善于管理，勤于理财”
是我们的岗训。“我说行一定行，说我行我就行，我自信我成功”是我们不变的信念。

在课前要准备好物品，作为会计，丢三落四可不行！上可过程中一定要集中经历，紧跟老师的思
路，稍不留神，就不知道接下来要做什么了，要赶上，就更不容易了。当然还要有团队合作精神
，一定要吧自己的工作做正确做好，才能让后面同学的工作顺利进行。

登记账簿是最考验人细心和耐心的。我做主管岗位，要根据前面出纳做的记账凭证，登记丁字账
，汇总，在登记总账，稍有疏忽，就要返工，一大堆数字加加减减，真是算的头都大了。

在账页上的文字数字一定要准确清晰，如果写错要用划线更正，再加盖人命章。再后来，编制会
计报表时，一定要把公式弄清楚。最后将凭证装订，整理账簿，工作就算基本完成了。

而像上面说的这些操作流程一样，我们这个学期就做了三遍。第一遍是老师带着做，第二遍是主
管带着，第三遍就要考自己了。一套题有38项业务，工作量可想而知。

“只有经历过，才知道其中的滋味”，对我而言，可以说通过上会计实训课，真真切切的让我了
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解了什么是会计，让我对会计的观点也有了本质的改变，会计不仅仅是一份职业，更是一份细心
+一份耐心+一份责任心=人生价值的诠释。

会计实训的心得篇二

不知不觉间已经实习好几个月了，这几个月学到了很多东西，认识到了自己很多不足，成长了许
多也改变了许多。

犹记得才上班的那几天心情异常的兴奋，就是想着多干点活，好好表现。不过作为一个还没出校
门的小毛孩，我确实有很多不懂的东西，首先我承认自己的专业水平很是差劲，因为没有好好的
听课，自从实习了几天之后我不得不承认我的实际操作能力，应变能力更是有很大的不足。不过
还好带我的老师很耐心的和我讲清楚，我会写很规范的欠条了，会写支票了，知道如何注册个体
，如何报税等等很多日常业务。

我们单位是手工记账，所以得熟悉单位的业务流程及科目设置，这样子才能更准确的记录每天发
生的业务，我个人认为记账就是把实际中的东西转换成了文字形式，而经典的文字形式的理论又
是反过来阐述实际的，所以理论离不开实践，实践也离不开理论，二者相辅相成。

刚到单位那会老师每天都会交给我一些比较简单的任务，让我慢慢熟悉，比如打款啊，报税啊，
报养老保险啊之类的。后来开始让我接触一些比较复杂的业务，比如注册个体户。注册个体户现
在看来很简单的流程，可是在当时真的是头大的很，感觉很麻烦，而且不知道下一步该做什么。
首先，需要去注册公司所在地所属的工商局登记注册，需要携带好多的东西，比如：法人身份证
，代办人身份证，房屋租赁合同，等等。之后需要工商局的相关人员查看场地，进行核实，之后
才会允许注册。营业执照拿到之后需要在30个工作日之内办理税务登记，逾期税务局会对你进行
罚款。税务登记办理好了之后需要去银行开立基本帐户然后签订三方协议，以便于以后缴税等。

支票是必不可少的一项日常业务，支票的填写很严格，这个我学习了好久，刚开始那会总是会出
错。支票上的字迹要清楚整洁不允许涂改，描画，财务章与法人章也要盖得很清晰，否则这个票
很有可能被作废。有的银行支票上面会打印上银行名称与账号，而有的银行则是需要自己填写的
。银行每天的取款限额是50000，所以要是有急需钱的话，记得要提前做准备。最初上班的时候
每天都需要到处跑，很累，每天回到宿舍吃饱了饭倒头就睡，后来慢慢的调整了过来，逐渐养成
早睡早起的好习惯。每天吃饭也吃的多了，否则会没有力气的。上班之后发现一个好的身体状态
是非常重要的。每天都会有同校的好多人一起搭公车上班，虽然互不相识，但是大家彼此也算默
契的开心吧。

每个月的月底发工资是最开心的时刻了，记得第一次发工资请好朋友们吃了一顿饭，嘿嘿，大家
开心就是最重要的，不是吗？再说到同事，我们单位人员不是很多，女职员就是老师和我，其他
的都是年轻的男同事，大家待我很好，可能在他们眼里我就是个小妹妹吧。听好多同学反应说所
在单位的同事对他们不是很好，我觉得有点小走运了，其实，不管怎么样，我们要做好自己分内
的事情，对待同事既要合作又要警惕，俗话说的好，害人之心不可有，防人之心不可无。等实习
结束以后我可能会到更大的单位上班，到时候可能会有非常负责的人际关系，不管怎么样，我相
信我可以应付。

实习的这几个月让我的生存能力增强了很多，比如来xxx几乎三年了，可是还是分不清楚哪条路
，哪条街，这段时间经常在外面跑，认识了很多地方，记住了很多街，以后不管在xxx的哪个地
方，至少知道该怎么回学校，该如何倒车了，如果没有这几个月的实习，恐怕我还要过几年才能
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弄熟这些吧。

实习期间学校曾经召开过一次简短的会议，让我们大家聚过一次，当然人数是很不齐的，因为好
多人在外地实习，这让我们意识到我们大家离开学校的日子越来越近了，彼此之间的距离也越来
越远了，珍惜还在一起的朋友吧。

会计实训的心得篇三

我学的专业是会计，为了加强自身的素质，培养较强的会计工作的操作能力，本学期初，我在一
家建筑公司进行了专业实习。

建筑公司的会计部并没有太多人，设有一个财务部长，一个出纳，两个会计员，而教导我的是老
会计xx。刚到会计部xx就叫我先看她们以往所制的会计凭证。

总以为凭着记忆加上大学里学的理论对于区区原始凭证可以熟练掌握，也正是这种浮躁的态度让
我忽视了会计循环的基石——会计分录，以至于后来xx让我尝试制单的良苦用心。于是实习时只
能晚上回家补课了，把公司日常较多使用的会计业务认真读透。

毕竟会计分录在书本上可以学习，可一些银行帐单、汇票、发票联等就要靠实习时才能真正接触
，从而有了更深刻的印象。

别以为光是认识就行了，还要把所有的单据按月按日分门别类，并把每笔业务的单据整理好，用
图钉装订好，才能为记帐做好准备。

制好凭证就进入记帐程序了。虽说记帐看上去有点象小学生都会做的事，可重复量如此大的工作
如果没有一定的耐心和细心是很难胜任的。

因为一出错并不是随便用笔涂了或是用橡皮檫涂了就算了，每一个步骤会计制度都是有严格的要
求的。例如写错数字就要用红笔划横线，再盖上责任人的章，才能作废。对于数字的书写也有严
格要求，字迹一定要清晰清秀，按格填写，不能东倒西歪的。

并且记帐时要清楚每一明细分录及总帐名称，不能乱写，否则总账的借贷的就不能结平了。

如此繁琐的程序让我不敢有丁点马虎，这并不是做作业时或考试时出错了就扣分而已，这是关乎
一个企业的帐务，是一个企业以后制定发展计划的依据。

从制单到记帐的整个过程基本上了解了个大概后，就要认真结合书本的知识总结一下手工做帐到
底是怎么一回事。xx很要耐心的跟我讲解每一种银行帐单的样式和填写方式以及什么时候才使用
这种帐单，有了基本认识以后学习起来就会更得心应手了。

通过在建筑公司这一段时间的实习，使我第一次把自己所学到的理论知识真正地应用到实践中去
，并且在实践中得到了经验，同时又获得了许多理论知识中所没有的实践经验，这不仅丰富我的
工作经验，更加提高了我的业务理论水平。

我坚信通过这一段时间的实习，所获得的实践经验对我终身受益，在我毕业后的实际工作中将不
断的得到验证，我会不断的理解和体会实习中所学到的知识，在未来的工作中我将把我所学到的

                                                   3 / 5



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

理论知识和实践经验不断的应用到实际工作来，充分展示自我的个人价值和人生价值，为实现自
我的理想和光明的前程努力。

会计实训的心得篇四

＂纸上得来终觉浅，绝知此事要躬行＂。短短十天的实习，学到了不少东西，了解了不少东西，
看到了自己的对会计的专业知识掌握得很少。所谓会计行业越老越值钱，以前总认为会计最重要
还是经验，但是这次的实习改变了我的想法，理论是否扎实也是很关键的，毕竟会计的专业比较
强，而且有一些比较死的东西是必须掌握的。如果没打好理论基础，真正到了工作会没有头绪的
！其实无所谓说哪个更重要，哪个比较不重要，而是应该两者兼优最好。

实习的第一天，刚好是工人发工资的时候，所以只帮忙发了工资。从第二天开始，有两天多的时
间是完工产品入库并审核，这一部分比较的枯燥，做的是比较基础的工作，因为有财务软件，所
以只要将各个车间近一个月来的生产的产成品的款号、完工数量以及经手人员、日期等有关的信
息录入软件的供应链模块中即可，但是做好这项工作是很需要耐心、而且要细心，不然很容易就
可能输入错误的信息。这一部分不仅涉及以后的产品销售收入核算，也涉及工人工资的计算，影
响成本的计算。在做这一部分的时候，觉得比较枯燥，但是也不敢懈怠，害怕出错，体会到会计
工作所需要的细心和耐心。

完成了产品的入库，接下来做的是审核原始凭证、编制会计分录、填制记帐凭证，这是一项连续
的工作。刚开始审核原始凭证的时候有些无所适从，不知从何下手，幸亏有别人手把手教，审核
原始凭证不想自己想象中的那样只是需要核对一些信息而已，如果原始凭证登记合理、合规，审
核起来就会比较省力。但是日常的业务中因为不是每个人都了解在业务发生时应该进行怎样的填
制手续，才能进行会计的入账。在我审核的时候，手续欠缺的经常发生在原料采购、办公用品等
的采购，经常是缺少购买物料申请单和实物入库单。如果发生这种情况，就必须与协调相关的部
门补齐手续，因此审核起来，就比较费时费力。

会计分录的编制不像想象中的那么简单：只是有借必有贷，借贷必相等。当然这是大原则，但是
要做好、做规范，只是这样还是不够的。在做会计分录的时候学到的东西是最多的，在做一笔费
用业务的时候，不知道是归入制造费用还是管理费用，单就依据原始的单据二者均可。这时候问
了那里的会计人员，她跟我讲了一下有关这笔业务的发生，我才明白过来。公司车辆的运费处理
问题：如果是运载物料和原材料用于产品的生产，必须归入制造费用。而如果是公司人员的出差
的车辆费则应该作为管理费用处理。做完这笔业务，我发现能够比较好地做好会计分录必须对整
个公司的生产运作有一定的了解，这样才能够处理好每一笔经济业务。

接下来出现是一些细节的问题：做涉及两个以上帐户的会计分录的时候，我总是把它做成两个简
单会计分录，虽然这不是原则性的错误，但是这明显地是记帐手续复杂了，而且也不利于集中反
映一项经济业务的全面情况。还有就是一些实务的问题：收付款项经常有零头，零头一般都是没
有支付或收取，我在做分录的时候，把这一点也忽略了，也没有认真再看一下这笔业务的款项到
底是如何处理的，就直接地把款项做成销售收入或是现金存款的减少，到最后去看他们原先已经
做好的记账凭证，才知道零头是这样处理的：未收的零头一般做成营业外支出，相应地未支付的
零头做成营业外收入。而这时做好的记账凭证已经都打印出来了，我又回头去软件数据库里先将
会计分录改正确，最后重新打印。本来这些应该一个半天就能弄好，但是因为不熟悉、老出错，
又折腾了快一个下午。

因为原始凭证已审核好了，会计分录也做完了，填制记帐凭帐就轻松许多（编制会计分录和填制

                                                   4 / 5



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

记帐凭证是同时进行的）。记账凭证中重要的是如何写摘要才能简明达意，我试写了好几笔业务
后才觉得慢慢地上手了。这个比较容易。

销售订单入库也相对简单一些，也只是录入相关的信息，xxx财务软件的使用，一些繁杂的处理
都是由软件自动生成，关于销售税，只要在订单类型里输入是否含税就行，像一些含税的订单，
系统就会自动生成产成品的含税单价、总金额等等。

实习中发现了自己的许多不足：

1、课上学习没有把知识很好地串起来，而业务不是像书上一样，是分块进行讲解的，它是连续
的，所以在处理一笔业务的时候，知道要做什么，但是却不知道从何处开始。在学以致用方面很
需要努力。

2、毕竟只学习了基础会计这门专业课，只能说是很皮毛的东西，专业知识还是很欠缺的，会计
囊括的东西是很多。

实习的时候也有不少认识：

1、做会计需要理清思路，像在建账的时候，要对整个建账的轮廓有较清晰地了解，这样具体工
作起来有方向，效率比较高，否则很容易在一个问题上卡住，反反复复，总得不到解决。而理清
思路后就是具体的一些工作，这些工作或许会重复，比较枯燥，很需要耐心。

2、会计在一个公司涉及的范围说小也不小，它不是仅仅是现金、财务的管理，会计从一个侧面
可以监督一个公司的生产情况，比如从完工产品入库单可以了解一个车间、组别的生产效率，生
产进度。会计一方面也很反映一个公司的制度是否完善，我实习的公司因为是刚成立5年，近年
有整合，刚达到一般纳税企业的要求，企业刚建账，很多会计制度还不是很完善，像老出现原始
凭证中购买申请单和物料入库验收单手续不全的情况，也有制度不健全的因素。

3、财务软件在会计上的应用已经相当广了，可以省去人工地做许多简单琐碎的流程，也能完成
一些比较复杂的处理，因此也需要掌握如何去利用财务软件。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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